

JIH座談会 with MEJフォーラム 開催報告



日時：2020年9月9日（水）15:00～17:00

会議形式：ZOOMによるオンライン会議システムでの開催

テーマ：「POSTコロナにおける渡航受診者の受入について」

～渡航受診者・受入医療機関・渡航支援企業が安心・安全に受入を促進していくためには～

今般、JIHとフォーラム会員を対象に、上記テーマにおける座談会を実施し、合計27施設（約40名）の医療機関から参加がありました。

アンケートでは、座談会内容について大変満足/満足との回答を約8割の参加者からいただき、次回開催に対する高い要望も寄せられました。また、AMTAC（準認証企業含む）とのマッチング会議を希望する医療機関からの声も頂戴し、今後の活動につなげていきます。

【プログラム・概要】

●開会の挨拶、議題提示

事前にJIHおよびMEJフォーラム会員に行った「COVID-19感染拡大の医療インバウンドへの影響についてのアンケート」結果を共有し、議題を提示しました。

●参加者間での討論

「Postコロナにおける渡航受診者について」をメインテーマとし、参加者へZoomの投票システムを通じた簡単なアンケートを交えて、意見を交換しながら、渡航受診者の受入で各医療機関が抱えている課題や取組みの事例共有など、議論は多岐にわたりました。また、医療渡航がよりスムーズに行われるために、MEJが取り組んでいる渡航支援協議会（仮）の設立や診療連携プラットフォーム構築の活動についても紹介を行いました。

●認証医療渡航支援企業（AMTAC）準認証企業第二号誕生のお知らせ

今般新たに、AMTAC準認証企業として、株式会社セントルシアヘルスケアジャパンを8月25日に認証したことをお知らせし、同社から参加医療機関の皆様へご挨拶が行われました。



座談会での様子
(MEJ行岡理事、秋山理事)